

Mongofre, 3 de Enero de 1981

Excmo. Sr. Don Manuel de Prado y
Colón de Carvajal
Presidente del Instituto de Cooperación
Iberoamericana
MADRID

Nos conocimos en el aeropuerto de Mahón cuando vino usted a recoger al Príncipe de Bourbon Parma para llevarle no se adonde.

Be supongo enterado, por Luis Hergueta, de los monumentos a menorquines ilustres que yo he donado en St. Augustine de la Florida y en la Isla de Marinduke en Filipinas. Todos fueron un gran éxito y siempre nos ayudó su Majestad el Rey desde que era Príncipe de España y Cultura Hispánica, Instituto del cual soy miembro titular.

Ahora el 25 de Febrero próximo vamos a inaugurar en la Ciudad de México un monumento a Francisco Preto y Neto, hijo ilustre de Mahón, que a principios del siglo pasado, siendo el consul de España en Tampico (Méjico) fundó la Sociedad de Beneficencia Española que hoy día cuenta con los principales hospitales de Méjico.

El acto será importante dada la importancia de la Sociedad de Beneficencia Española y, de la colonia española y semi-española.

El señor Presidente de Méjico Licenciado José López Portillo y su hermana Margarita con quienes he tenido el honor de hablar largo y tendido apoyan solidamente el acto que se va a realizar y el señor Presidente de Méjico descubrirá la estatua. Para asistir al acto concurrirán más de un centenar de menorquines que me gustaría que fueran más pero no disponen de medios suficientes por lo cual le ruego que me reciba entre el 20 y 25 de Enero en Madrid para tener el gusto de saludarle y aprovechar la ocasión de solicitarle una ayuda económica.

Esperando la ocasión de saludarle, queda a su mandar su amigo,

Firmado: Fernando A. Rubió



FUNDACIÓ
RUBIÓ